

### Site du Collège-Masson.

A quinze milles de distance de Montréal, ce bel établissement est agréablement assis à l'une des extrémités de la ville de Terrebonne, au milieu de la magnifique et pittoresque campagne qu'arrose la rivière Jésus.

En été, le trajet entre les deux villes est grandement facilité par la ligne régulière-quotidienne de l'un des bateaux à vapeur de la puissante et fashionable compagnie du Richelieu, et, en toute saison, par une belle route macadamisée parcourue chaque jour par une diligence de la malle.

### Ses Ressources matérielles.

Sous le rapport du matériel, le Collège Masson est en mesure d'offrir tout le confort qui peut rendre son séjour commode et agréable aux jeunes gens qui viennent étudier dans son enceinte.

Naguère estimé à \$40,000, par la nouvelle acquisition qu'il a dernièrement faite des magnifiques propriétés (Beau-Voir) de Sieur J. O. Turgeon, au prix de \$11,300, il est plus que jamais en demeure de subvenir aux dépenses que nécessite le maintien du grand cours de commerce dont il vient d'enrichir le pays.

Les directeurs de cet établissement ont compris qu'outre le rôle d'instituteurs qu'ils ont à remplir auprès de leurs élèves, ils doivent, avant tout, remplacer les parents de ces chers enfants en ce qui a rapport aux soins physiques que réclament impérieusement leurs jeunes années mêmes.

Aussi, rien n'a-t-il été épargné pour assurer aux étudiants toutes les conditions de santé et de bien-être qu'impose l'hygiène — nourriture excellente et substantielle — chauffage à la vapeur — éclairage d'après le nouveau système Aubin-Lemoine dit «Ærophos,» donnant une lumière douce et inoffensive pour les yeux — eau provenant des sources de l'une des élévations des Laurentides et possédant au plus haut degré toutes les qualités de